
 いちご栽培  令和 3 年度  

いちごの苗を植え愛情込めて栽培しました。かわいい白い花が咲き、たくさんの

いちごが収穫できました。職員室の先生方も収穫したいちごをいただきました。 

甘酸っぱくてとてもおいしかったです。 

読み聞かせ(図書委員会)   
図書委員会で読み聞かせを行いました。 

物語の世界にひきこまれ真剣に聞き入っています。 

羽咋産給食 ６月１４日(月) 

 

地元食材を使用した給食では大町の御祖
み お や

酒造さんの酒粕を使った団子汁

をいただきました。市長の岸さんと酒造会社社長藤田さんと一緒に味わい

ました。酒粕の作り手の藤田さんの思いが伝わるおいしい給食でした。 

 


